



学校通信

金楽寺

第 5 号
平成 26 年 9 月 1 日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 福田 肇

—思いやりがあふれ、笑顔と活力がみなぎる金楽寺小学校—

「自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成」をめざして

- ・考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子

今日から 2 学期が始まります！

8月27日(水)は全校登校日でした。どの教室にも真っ黒に日焼けし、グンとたくましくなった子どもたちの元気な姿を久しぶりに見て、とてもうれしく感じました。教室では算数や国語の宿題やいろいろと工夫した作品を提出していました。いよいよ今日は2学期の始業式です。登校してくる子どもたちの「おはようございます!」という大きな声が響きます。夏休みはプールや算数教室、そろばん教室があり、多くの子どもたちが参加し、最後までよくがんばりました。運動場では、児童ホームやこどもクラブの子どもたちが暑さに負けずに元気に遊んでいました。ご家庭での過ごし方はいかがでしたでしょうか。この夏休み、大きな事故やけが、病気もなかったのたいへん喜んでいきます。また、新しくなる南校舎の建て替え工事も急ピッチで進み、予定では11月の終わりには完成することになっています。体育館の階段補強工事も終わり、新しい駐輪場、東門もまもなくできあがります。まだ2学期に入っても工事は続きますので、工事車両等の出入りには十分気をつけてください。



さて、2学期は暑い季節からとても過ごしやすい秋、そして少し寒くなる暮れまでと長い期間ですが、いろいろ勉強に集中できる時期でもあります。修学旅行、自然学校、音楽会、水泳記録会、連合体育大会など大きな行事があります。子どもたちが元気に、楽しく、安全に参加できるよう準備や事前指導の計画を進めています。とくに今年度は2年に1度の音楽会があります。舞台上で合唱、合奏する友だちの気持ちとそれを聴く客席の人たちの気持ちが1つになった時、すばらしい時間が生まれます。いつまでも心に残る音楽会になることを期待しています。勉強でも行事でもつまらないなあとかいやだなあと思ってやったのではうまくいったり成功したりしません。しっかりと目標や希望をもって、「やるぞ! 楽しむぞ!」という気持ちでどんなことにも取り組むと必ずうまくいき、周りの人もいい気持ちになってみんなで楽しくできるようになります。みんなで力を合わせていい2学期になるように、校長先生も先生方も願っています。

国民の祝日が2日あります

9月には国民の祝日といって日本中の人がお祝いをしたり、感謝をしたりする日が2日あります。15日(月)の「敬老の日」と23日(火)の「秋分の日」です。「敬老の日」はお年寄りが長く生きてこれたことをお祝いするとともに、これからも幸せに暮らしてほしいと願う日です。日本では世界で最も長寿の高齢化社会を迎えています。「秋分の日」は「彼岸の中日」(ひがんのちゅうにち)ともいい、先祖をうやまい、亡くなった人をしのびながら、自分が元気であることに感謝するという意味があります。ちなみに「秋分の日」には「おはぎ」を食べ、「春分の日」には「ぼたもち」を食べるそうです。また、この日から少しずつ昼間の時間が短くなっていきます。



9月の行事予定

- 1日(月) 始業式(4校時まで)
- 3日(水) 夏休み作品展(4日まで) 身体測定1年
- 4日(木) 身体測定2年
水泳記録会(杭瀬小) 諸費用銀行引落日
- 5日(金) 身体測定3年 水泳記録会(予備日)
- 8日(月) 給食開始 身体測定4年
委員会・代表委員会
- 9日(火) 身体測定5年
- 10日(水) 身体測定6年
- 15日(月) 敬老の日
- 16日(火) 諸費用銀行引落日
- 17日(水) 4年社会見学
- 18日(木) 牛乳パック回収
- 19日(金) 朝会 月曜時程
- 22日(月) 6年修学旅行(23日まで)
- 23日(火) 秋分の日
- 24日(水) 6年代休日
- 26日(金) 納金日
- 29日(月) 朝会 クラブ活動

◇10月の主な予定

- 15日(水) 連合体育大会
- 17日(金) クリーン作戦

熱中症に気をつけよう!

十分な水分補給を!

毎日暑い日が続いています。
体調を整え、水分をしっかりと補給して、
元気に活動できるように心がけましょう。



夏休み作品展

9月3日(水)
4日(木)
14時~16時 体育館
★上ばきを
持ってきてください



9月の生活目標

忘れ物を
しないようにしよう

